
2020 年度第 2 回役員会議事録 

2020 年 8 月 6 日議事録作成：能祖 優 

 

開催日時：2020 年 8 月 6 日（木）9：30～11：30 

場  所：オンライン会議（Zoom）  

出 席 者：平尾雅生、能祖優、丹羽睿、林久翁、奥村 忠、上田吉男、田中幸子、大倉弘行、杉本敏弘、

各務のぼる、佐橋康弘、神山良雄 

オブザーバー出席：催事部会員（安江克文、中島 仁、河村美恵、伊神幸代） 

 

平尾会長あいさつ 

 ・新型コロナ感染が再び拡大傾向となってきたので 6 月に引き続きオンライン会議とさせていただき

ました。 

・どんぐり教室の代表が変わり、佐橋康弘さんが今回から役員会議に出席します。 

・本役員会に田中催事部会長から催事部会員のオブザーバー出席の要請があったので許可いたしまし

た。要請理由等については田中部会長から説明をお願いいたします。 

議案に先立ち田中催事部会長から 

 催事部会のメンバーが催事を進める上で役員会皆さんに何かとお願い等をさせていただくので本日皆

さんにメンバーの紹介を兼ねて会議に参加させていただきました。 

 ・田中部会長が催事部会員、能祖、安江、中島、河村、伊神の各氏の紹介と部会内の役割を説明した。 

 ・安江部会員から各サークル代表に 10 月 17 日のオンライン講演会（Zoom）への参加者取りまとめを

依頼した。（締め切り 8 月 24 日） 

オンライン講演会について（田中催事部会長） 

・Zoom によるオンライン講演   

 ・テ ー マ 80 歳からの人生、「寝たきり」にならないために、その他関連内容 

 ・講  師 理学博士 安田 智洋氏 

・開催日時 10 月 17 日（土）14：00～15：30 

・受講定員 100 名（100 名以上の申し込みにも柔軟対応したい）  

＜報告事項＞ 

1、会計から報告（丹羽会計） 

 ・2020 年度会費納付報告 

  7 月 29 日までに全会員 181 名から総額 452,500 円の納付あり完了した。予算は 175 名 437,500 円 

  ・サークル活動補助費 80,000 円を支払った。 

  ・ Zoom 入門ミニ講座を延べ 5 回開催した。その会場費、講師報酬として計 45,500 円を支出した。 

2、各サークルの活動報告 

 1）、フォト・ユー（各務代表） 

   会員 15 名、Zoom の遠隔操作の活用で非常に便利になった。 

 2）、パークゴルフ（上田代表の代理で奥村さん） 

   会員 10 名、6 月から活動を再開した。開始時間は 9 時からに変更した。大会は秋に計画している。 

 3）、どんぐり教室（佐橋代表） 

   現在 15 名、3 月から 3 ヵ月休講したが現在は Zoom を使用し、第 2 週を対面講座、第 3、第 4 週

を Zoom 講座で進めている。 

 4）、スマイル（田中代表） 



   現在 47 名、3 教室で行っているが 4 教室にしたい。対面と Zoom の両方で行っている。 

 5）、ひまわり（奥村代表） 

   現在 23 名、6 月から活動再開している。7 月からは 1 クラスにして活動している。恒例の日帰り

旅行も今年は中止する。 

 6）、ネットサロン平和（神山代表） 

   現在 30 名、無所属の会員 2 名が本籍を平和に移した。コロナ第 2 波のため 8 月は活動を休止す

る。 

 7）、ゴルフサークル（杉本代表） 

   次回の活動は 10 月 5 日を予定している。私事ですが最近体調がすぐれないため、来年度の代表 

   人事を考えたいと思っている。 

 8）、ロマンの会（大倉代表） 

   7 月は 2 回活動した。8 月の活動は現在検討中である。 

3、部会報告 

 1、初心者相談部会（丹羽部会長） 

   6 月まで休止していたが 7 月から再開した。来場者は 1 回あたり数名。 

 2、催事部会（田中部会長） 

   オンライン講演会を後日ユーチューブで見られるよう研究する。 

不慣れな参加者のために、講演会が近づいたら Zoom のテスト練習を行いたい。 

   バス旅行は、正式にバス会社へ中止を申し入れた。 

   来年 3 月 2 日から 8 日まで会員の作品展を開催するよう計画中。 

 3、講座部会（平尾部会長） 

   Zoom ミニ講座は受講者 65 名全員が無事卒業され、講座は成功した。 

   10 月の Zoom 講演会の定員を 100 名としているが、集計状況をみて柔軟に対応することとする。 

   100 名以上の契約も視野に入れて対応する。 

<審議事項> 

・コロナ対策の考え方（平尾会長） 

  会として活動自粛要請は不要ではないか、という意見もあり検討した結果、会としての要請はしない

こととする。注意喚起程度にすることとしたい。 

・次年度の役員選考について（平尾会長） 

  平尾会長が退任意向を示した。そのため次年度以降の役員選定案を次回に発表いただきたい。 

<その他> 

・事務局から（林事務局） 

  各サークルともメンバーの入れ替わりが有った場合、事務局まで届けてください。 

  最新の人員は役員名簿に掲載していますので時々確認をお願いします。 

 

 

以上 

                        次回は 10 月 1 日（予定） 

 

 


